(公社)日本給食サービス協会会長賞

『呉つ子元気海自カレー』

広島県呉市立白岳小学校 四年二組 女子 武知 咲樹

にはいつも船でカレーを食べてるんよ。」と言っていたのを思い出しました。 ると、いつもとはちがう名前のカレーでした。そういえば前、お母さんが、「お父さんは、金曜日 自カレー」と書いてありました。カレーぎらいな私は、「カレー、え。」と思いましたがよく見てみ 私はカレ 六月十七日のことです。 ーがきらいです。そんな私の思い出のきゅう食は、「呉っ子元気海自カレ 今日のきゅう食は何かなと、こんだて表を見てみると、「呉っ子元気海

ことがあります。そこで金曜日にカレーを食べることで「今日は金曜日なんだな。」と分かるよ ているそうです。 う食で食べることで、子どもたちにも、ふるさとを大切にしてほしい、という気持ちがこめられ うにしているそうです。その金曜日のカレーを、海自カレーというそうです。海上自えいたいの き地がある呉市では、 長い間船に乗って、 私のお父さんは、 海上自えいたいで、せん水かんに乗っています。海上自えいたいの人たちは、 海の上や中にいることが多いので、今日が何曜日かわからなくなってしまう 海自カレーが食べられるお店がふえています。そんな海自カレーをきゅ

みつとみそを、かくし味に使ったそうです。 こんだて表のうらを見てみると、ル ーから手作りしてあると書いてありました。 ほかにも、 はち

というまに食べてしまいました。 とそれがおいしく感じて、一口二口と、どんどんすすんでいきました。カレーが苦手な私もあっ いいにおいがしました。食べてみるとほんの少しピリッとしていました。ちょっと辛いのに、 きゅう食の時間になりました。 配られたカレーは、 いつもとちょっとちがうような、

呉市の島などで、たくさんとれるくだ物です。海自カレーとみかん。呉の名物がたくさんつまっ ろんなえいようのバランスが考えてあるこん立てですごいな、と思いました。ちなみに、みかんは、 たきゅう食でした。 この日のメニューは、カレーと野さいサラダと、れいとうみかんでした。カレ ーだけじゃ

ました。今度またカレーを食べる時は、 レーぎらいも、 ーを食べながら、「お父さんも、いつも金曜日はこんなカレーを食べているのかな。 いつもなかなか会えないお父さんと私の、かけ橋になってくれました。そして、私のカ 少し直りました。呉っ子元気海自カレー お父さんのことを思い出すと思います。呉っ子元気海自 に 私は、「ありがとう。」って言いたいで